
                                                PRÉDICATION  004 - 2018

                                                      LE BAPTÊME
 
Que nous dit YESHOUA à propos du baptême dans ROMAINS 6 versets 3 

«Ne savez-vous pas que tous ceux  qui ont été immergé dans le MASHIAH 
YESHOUA ont été immergés dans sa mort ; afin que tout comme le MASHIAH
est ressuscité des morts par la gloire du Père , nous vivions nous aussi dans une 
vie nouvelle ?

Oui par le baptême, c'est par lui que nous sommes mort en YESHOUA qui nous 

a fait renaître grâce à l'œuvre qu'IL a accompli à la croix ; afin que nous 

puissions renaître de nouveau par la puissance et la présence en nous du 

SOUFFLE de sainteté, ROUAH HA KODECH pour l'éternité.

C'est notre première résurrection ; celle qui est en train de précéder notre 

seconde résurrection qui interviendra comme il est écrit à la fin des temps. 

Celui qui est baptisé et qui continue à vivre comme avant, a laissé passer

 YESHOUA parce qu'il ne vit plus en nouveauté de vie.

C'est pour cela que le baptême est un acte prodigieusement important.

YESHOUA s'en est allé loin de lui, l'un et l'autre ne se parlent plus.

Toi qui a été baptisé, toi qui as fait alliance avec Lui, tu dois demeurer 

en sa présence pour ne pas faire renaître tout ce qui te condamnait autrefois..

 Tu LE délaisses, et la promesse qu'il était venu t'annoncer ne te concerne plus . 
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____________________________________________________Le Baptême (P02)

Le vrai baptême est celui qui t'amène jusqu'à la croix pour y être régénéré.

C'est ce qui fait toute la puissance du baptême d'eau par immersion qui est 

soit dit en passant un beau pléonasme car le mot grec '' baptisma '' signifie :

immersion.                                         

La croix c'est l'endroit où tu es seul avec le Seigneur qui attend ta repentance. 

C'est l'endroit où toutes tes souffrances, toutes tes faiblesses, tous tes péchés 

peuvent être effacés, oubliés afin de te rendre juste au regard d'ADONAÏ ; mais 

seulement si tu décides de vivre dans sa justice.

Écoutez ce que nous dit CHAOUL dans Sefer ROMAINS 6 : 4 à 5

«  Nous avons été ensevelis avec Lui par la gloire du Père, nous vivons aussi 
dans un vie nouvelle.
Car, si nous avons été unis à Lui par une même mort, nous serons également 
unis à Lui par une même résurrection. 

                                     

                                            PRIÈRE INTERCALAIRE
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____________________________________________________Le Baptême (P03)

Le Baptême c'est une extraordinaire bonne nouvelle pour ceux qui se font 

baptiser dont les saintes Écritures nous disent que c'est une prescription ou une 

recommandation de ADONAÏ.

«CHAOUL nous a dit dans Sefer des ACTES 2 : 38 

« KEFA leur répondit : détournez vous de votre péché, Revenez à ADONAÏ  
dans le pardon de ses péchés et vous recevrez le don du ROUAH HA 
KODECH. » 

Se faire baptiser par immersion est par ailleurs une manifestation de la Foi en se

 rendant obéissant comme YESHOUA HA MASHIAH l'a été. 
 
Le baptême, c'est vouloir imiter le MASHIAH en prenant fortement conscience 

de la réalité de sa propre croix. 

La croix, c'est elle qui te permet d'accepter ta propre condition de pécheur qui 

doit faire mourir tout ce qui ne confesse pas le nom de ton SEIGNEUR. 

OUI pas seulement une partie, mais tout.

Ça a marché pour YESHOUA,  c'est donc que ça marchera pour toi.

Ça c'est sûr pour les païens, la croix est une folie ; autrement dit : impossible

Pour eux faire la volonté de ADONAÏ est chose impensable.

 Pour beaucoup de croyants baptisés, le message de la croix n'est pas

 vécu comme une priorité ; ce qui les mets en danger de mort spirituelle.
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____________________________________________________Le Baptême (P04)

Pourtant YESHOUA nous a tout fait comprendre avec le message de la croix.

IL nous a demandé de vivre dans la sainteté ; c'est à dire de ne pas vivre comme

les païens.

Le baptême d'eau et du SOUFFLE de sainteté sont la porte que YESHOUA 

nous ouvre et qui nous permet de nous connecter au processus de la 

sanctification par la puissance de son envoyé : ROUAH HA KODECH. 

C'est pour ça que le baptême est important pour YESHOUA, et c'est donc pour 

cela qu'IL l'a reçu et que par conséquent beaucoup le recevront à cause de leur 

foi qui est un don deADONAÏ  .

Le baptême est donc sacré parce que c'est ADONAÏ qui l'a ordonné ; c'est à dire

placé dans la vie de ses enfants qui feraient ainsi preuve de fidélité. 

Écoutons ce qu'IL nous dit dans MARC 11 versets 29 à 30
« YESHOUA leur répondit : J'aimerais vous poser une question ; Répondez-moi
et Je vous dirai par quel sémikhah je fais ces choses.
L'immersion que pratiquait Yohanan venait du ciel ou des hommes ?
Répondez-moi.
 et puis dans MATITHYAHOU 3 versets 13 à 15 : 
«Puis YESHOUA vint de la Galil au Yarden pour être immergé par Yohanan
Mais Yohanan tenta de l'en empêcher.
C'est moi qui devrait être immergé par Toi, et c'est Toi qui viens à moi.
Mais YESHOUA lui répondit : 
Qu'il en soit ainsi maintenant , car il nous faut accomplir tout ce que la justice 
exige. Alors Yohanan se laissa faire.
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____________________________________________________Le Baptême (P05)

 Le baptême est un point de passage de la sanctification qui nous conduit  

dans une longue marche de notre vie par le salut, qui vient de ADONAÏ

pour accéder à la vie éternelle.
                                                         
C'est par le baptême que nous devenons des chrétiens, membres du Corps du

MASHIAH qui est Son Église.
                                                                      
Beaucoup de chrétiens n'accéderont pas au Royaume deADONAÏ, car ils ont 

déjà renoncer à la promesse qu'ils ont faite le jour de leur baptême.  

Ils ont perdu le sens qu'il lui reconnaissait au départ.

Tout en eux c'est évanoui à cause des préoccupations et des plaisirs du monde.

Ils n'ont pas cru en la salutaire Église de YESHOUA. 
 
Beaucoup de chrétiens se trompent sur la manière de vivre leur foi.

Ils abandonnent ADONAÏ au profit de l'esprit des hommes. 

YESHOUA les appelait les nicolaïtes.

Ils se contentent de ressentir des émotions qu'ils vont glaner dans des réunions,

 ou en regardant des films relatant la vie de YESHOUA en versant quelques 

larmes au fil des images sans savoir si c'est réellement pour YESHOUA ou bien 

parce que l'acteur est convaincant et que la musique est bonne .…

Combien de chrétiens sont allés à la rencontre d'un illustre prédicateur qui les
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____________________________________________________Le Baptême (P06)

a exhortés de faire de leur foi la démonstration que YESHOUA attend d'eux
 
et qui une fois rentrés à la maison ne vont rien changer dans leur manière 

de vivre. 

Ce que je suis en train de te dire, c'est que je te mets en garde contre ce qui

 s'appelle la fumisterie qui est le pire des mensonges car non seulement tu 

mens aux autres en faisant semblant, tu mens aussi à toi-même ; mais tu cours

 Tu sais que tu ne peux pas mentir à YESHOUA, tu ne peux rien Lui dissimuler.

YESHOUA n'était pas un sentimental, il accomplissait la mission que son Père

 lui avait demandée d'accomplir avec persévérance et ce jusqu' à accepter le 

sacrifice ultime.

C'est là  tout le message que YESHOUA t'a délivré afin que tu deviennes son

 disciple rempli de sa présence et que tu puisses espérer le revoir.
                                                                                                                     
Alors, pourquoi demeurer dans le faux-semblant ?

Ce que YESHOUA te demande ; c'est la vraie repentance.

Cette même repentance que tu manifestais le jour de ton baptême.

La vraie repentance, c'est de ne pas suivre les chemins que les gens du monde

empruntent  parce qu'ils ne font pas confiance en YESHOUA.

 Ils pensent qu'IL ne peut rien pour eux et que c'est seulement par leurs propres
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_____________________________________________________Le Baptême (07)

 forces qu'ils peuvent tout ce que la chair réclame pour remplir leur vie. 

Écoutez ce que nous dit YESHOUA dans ÉPHÉSIENS  4 versets 17 à 18)
« Voici donc ce que Je vous demande avec insistance en union avec le 
SEIGNEUR . 
Ne vivez plus à la manière des païens qui suivent leurs pensées stériles.
Leur intelligence a été obscurcie par les ténèbres, et ils sont devenus étrangers à 
la vie de ADONAÏ. »

Ils n'ont pas compris que sur le Terre  ; le spirituel domine le physique.

Ils ne peuvent admettre que YESHOUA peut leur offrir beaucoup plus qu'ils 

n'ont jamais imaginé. Savent-ils que le mal et ce qu'il appellent le bien vient du 

diable alors que de ADONAÏ seul ce qui est convenable est appelé : bien              

Et toi, qui as la connaissance et qui fréquentes l'Assemblée de YESHOUA en 

quoi es-tu tellement différent pour mériter encore le nom de chrétien ?

Alors comment savoir si nous faisons le bien qui est convenable à ses yeux ?

Nous le savons par la foi en les saintes Écritures, en la puissance du message 

de YESHOUA à la croix et en la connexion avec ROUA HA KODECH. 

L'émotion, la sentimentalité ne suffisent pas, YESHOUA n'était pas sentimental,

s'il l'avait été Il n'aurait pas pu accomplir Son ministère, ni même le commencer.

Tu comprends que tu ne dois pas faire confiance à tes propres sentiments, à tes

propres émotions qui ne sont pas le fruit de ROUAH HA KODECH ;
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_____________________________________________________Le Baptême (08)

mais qui sont seulement des manifestations de l'esprit des hommes ; c'est à dire 

toutes ces choses qui ne viennent pas de la foi.

Le seul moyen d'aimer ADONAÏ et de faire son plan ; c'est d'accueillir, de 

recevoir YESHOUA HA MASHIAH en Lui étant fidèle.

Ceux qui connaissent ce dont je parle savent tous les changements que ADONAÏ 

à fait dans leur vie et que cela ne s'est pas fait sans persécutions.

Là, mes chers frères et sœurs on est loin de ce que sont et font les Nicolaïtes

avec leur sentiments et des larmes qu'ils font couler devant les hommes.

La véritable conversion, c'est lorsque ta vie nouvelle tourne le dos à tout ce qui

va t'empêcher d'être sauvé et cette vie nouvelle ne peut se faire qu'avec la Foi.

Tu sais si tu fais bien. Tu sais si tu fais mal.

Tu sais si ton baptême est toujours dans ton cœur et si ton parcours est conforme

à la promesse que tu avais faite ce jour là.
                                                   
La croix, c'est tout ce que tu abandonnes parfois avec douleurs mais dans la joie.

YESHOUA n'a t-il pas souffert ?

Bien sûr qu'IL a souffert , beaucoup souffert même et ce qu'IL nous demande n'a

rien de comparable. 

Tu devras changer d'attitude, toi qui a décidé de recevoir le baptême par 
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_____________________________________________________Le Baptême (09)

immersion.  

Ton baptême ! Tu l'as peut-être reçu à cause de la tradition pour faire comme 

tout le monde ?

Ou bien pour remercier ADONAÏ d'un bienfait ?
                                                                                                                          
Non, on se baptise pas pour ça !

 Le baptême, tu peux le recevoir quand tu as la certitude que tu désires vivre 

avec YESHOUA en esprit et en vérité pour mener une vie à part du monde.

Le baptême c'est l'engagement à le suivre en se conformant à tout ce que la

Parole enseigne parce que tu crois que ADONAÏ ne te rejettera pas comme Il le 

fera le jour du jugement pour tous ceux et celles qui ne Lui auront pas été 

fidèles.

Si tu veux rencontrer YESHOUA pour qu'Il te dise : « Viens vivre avec Moi 

dans le Millénium fidèle serviteur. »

C'est toujours possible. 

Pour ça, il te faudra abandonner toute mauvaise alliance. 

Ceux qui sont avec YESHOUA, ce sont ceux qui sont guéris de toutes leurs 

addictions aux choses du monde.

Ces addictions ont un nom ; il s'appelle : ''le péché.''
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_____________________________________________________Le Baptême (10) 

Le baptême ce n'est pas seulement un événement mais une bonne conscience 

vis à vis de ADONAÏ pour se sentir en paix à cause de sa protection.

Le baptême d'eau s'appuie sur la vraie repentance contribuant ainsi à ton salut 

et avec la baptême du Souffle de sainteté,  ils sont la porte d'entrée de 

la maison de notre SEIGNEUR.

Si tu veux ton salut ; alors tu dois souffrir un temps en acceptant de porter ta

croix pour aller la déposer aux pieds de YESHOUA ; le baptême permet cela.

La Bible nous dit dans MARC 8 verset 35 :

« Car celui qui voudra sauver sa vie la perdra à cause de moi, mais celui qui 
détruira sa vie à cause moi et de la Bonne Nouvelle la sauvera. »

Et le SEIGNEUR nous dit dans LUC 5 verset 32

« Je ne suis pas venu appeler les ''justes'' mais les pécheurs pour qu'ils se 
détournent du mal en revenant à ADONAÏ.»

Le baptême est donc une réponse à l'invitation de YESHOUA.

Nous , les hommes de ADONAÏ , nous n'avons pas été choisi par Lui pour avoir

des résultats immédiats seulement.

Nous sommes à cette place, parce que nous sommes allés jusqu'à la croix 

Par conséquent nous pouvons dire que c'est possible aussi pour toi ; 

ne te décourage pas car ça prendra un peu de temps ...
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_____________________________________________________Le Baptême (11) 

Nous ne sommes pas là pour servir d'exemple.

Il n'y a jamais eu aucun homme, ni femme sur la Terre qui puissent servir 

d'exemple, car tous les hommes et toutes les femmes sont tous pécheurs.

Il n'y a aucun homme en ce moment sur la Terre qui détient toute la vérité pour 

qu'on le suive aveuglément.

Notre mission est seulement d'annoncer l'Évangile et de veiller par la 

prédication à  ce qu'aucun autre Évangile ne viennent pas compromettre le 

Peuple de ADONAÏ.  

Nous sommes là pour parler du Seul exemple qui soit ;

L'exemple, le Seul, tu le connais ;  c'est :YESHOUA HA MASHIAH !

Aujourd'hui tu as décidé de suivre YESHOUA  ou de continuer ; c'est un choix 

pas facile comme je viens de te le dire car il y aura beaucoup de persécutions, 

qu'elles soient physiques ou psychologiques, sociétales, familiales.

Mais il y aura aussi beaucoup de joie, de douceur, d'amour, de paix, de fidélité,

 de bonté, de bienveillance et de maîtrise de soi.

 Ça c'est ce que le Pasteur peut enseigner et si il parvient à toucher les cœurs, 

et les esprits, c'est que ADONAÏ seul l'a voulu.
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_____________________________________________________Le Baptême (12) 

Dans ce cas, c'est évidemment un excellent motif de fierté pour moi.  

                                                 (. . . )

                             Dites après moi s'il vous plaît.

J'aime ELOHIM , mon créateur

J'aime ADONAÏ  l'ÉTERNEL ; parce qu'Il m'aime 

J'aime YESHOUA HA MASHIAH ; parce qu'IL m'a sauvé

J'aime ROUAH HA KODECH ; parce qu'il est avec moi tous les jours.

Amen !

Frère, sœur
                                                                                                                                                             
Merci pour ta présence

Sois abondamment béni ainsi que tous les membres de ta famille

Et que la paix du Seigneur soit avec vous !

Amen Seigneur !

                                                       Pasteur Jean-Jacques MEUNIER

                                            Ministère Évangélique de la Révélation des Cœurs

                                      LA NOUVELLE ÉGLISE ÉVANGÉLIQUE DE FRANCE
                                                www.lanouvelleglisevangeliquedefrance.fr
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